

Movistar Best PC cosecha segunda victoria en la Vuelta al Ecuador

Una nueva celebración en la Vuelta Ciclística al Ecuador obtuvo el Movistar Best PC, con la victoria de Santiago Montenegro en la sexta etapa, en la que superó nuevamente al líder de la carrera Robinson Chalapud (Banco Guayaquil).

El corredor oriundo de El Playón de San Francisco (provincia de Sucumbíos) superó en el embalaje final al colombiano, quien por segunda ocasión vio desde atrás como Montenegro festejaba al cruzar la meta.

La primera ocurrió el martes pasado cuando el campeón de la montaña de la reciente Vuelta a Colombia, se impuso en San Gabriel, sede del final de la cuarta fracción y que tuvo a ambos peleando codo a codo.

El tiempo que utilizó Montenegro para lograr el triunfo fue de 4 horas, 46 minutos y 14 segundos, para cubrir los 177 km que tuvo la fracción. Los dos empezaron la “cacería” del único fugado, Bryan Obando (C&S Technology) después de cruzar el Alto de Las Cochas.

Una vez que coronaron, el “tecnológico” ascendió frenéticamente para quedarse con el segundo triunfo en esta edición de la ronda ecuatoriana. Con lo que, además, subió a la tercera casilla de la general.

A esta alegría para el Movistar Best PC hay que sumarle que Pablo Caicedo retuvo la camiseta de líder de las metas volantes y que Joel Fuertes se ubica en el undécimo puesto de la tabla principal.

Este viernes la competencia más importante de ciclismo del país llega a Quito, con el desarrollo de la penúltima etapa, la misma saldrá desde Cayambe para luego de 128,70 kilómetros, tres metas volantes y el mismo número de premios de montaña, llegar a la Mitad del Mundo.

#SomosUnaFamilia

#CiclearNosMueve